

# Les oppositions sont maintenues

**Payerne** Le projet de station d'épuration des eaux (STEP) régionale à Payerne pourrait être retardé. C'est ce qu'ont appris mercredi soir les délégués de l'association intercommunale l'Eparsé, créée pour mener à bien le projet.

En effet, à la suite de la mise à l'enquête du plan partiel d'affectation, trois oppositions ont été déposées au début du mois de septembre. «Malgré une rencontre avec les opposants, ces derniers ont décidé de les maintenir», explique Jacques Henchoz, vice-président du comité directeur de l'association intercommunale de l'Eparsé, en marge de l'assemblée.

**Si le calendrier** initialement annoncé n'a pas encore été modifié, «les oppositions pourraient repousser l'inauguration prévue en 2026», indique Jacques Henchoz.

NATASHA HATHAWAY